

Veranstaltung im Bezirksmuseum Hietzing:



200 Jahre Johann Strauß Sohn



Alles Strauß!



Nach dem Tod von Joseph Lanner 1843 hatte Johann Strauß (Sohn) – nach vergeblichem Widerstand von Johann Strauß (Vater) – im Oktober 1844 sein Debüt im Dommayers Casino in Hietzing mit seinem ersten Walzer „Die Gunstwerber“ (op. 4) und startete dort damit seine Karriere als „Walzerkönig“.

Ein Thema für Hietzing ist natürlich auch die weltberühmte Operette „Die Fledermaus“, die Johann Strauß (Sohn) in seiner Villa in der Maxingstraße im Jahre 1874 komponiert hat.

Freitag, 25. April 2025, 19 Uhr Festsaal

Festkonzert

Salonorchester der Wiener Schätze

unter der Leitung von Tanja Weiss

Eintritt frei, Spenden sind erbeten!

Bezirksmuseum Hietzing
Am Platz 2, 1130 Wien

**WIEN
KULTUR**

LSG

